
COMMUNIQUÉ DE PRESSE

**Gérard Cosme, Président d'Est Ensemble
Bertrand Kern, Maire de Pantin**

Le 26 janvier 2015

« Rien ne saurait remettre en cause la rénovation de la Piscine Leclerc de Pantin »

Dans les colonnes du journal Le Parisien Aujourd'hui en France du dimanche 25 janvier, il est écrit que le projet de rénovation de la piscine Leclerc pourrait connaître des problèmes liés à son financement.

Depuis le début du projet de rénovation, la Ville de Pantin et la Communauté d'agglomération Est Ensemble travaillent en synergie sur la teneur du projet et jamais la question du financement n'a été abordée comme un obstacle possible.

Rien ne saurait remettre en cause le financement de la rénovation de la piscine Leclerc qui fait partie du patrimoine de l'ensemble des habitants de la communauté d'agglomération et particulièrement les Pantinois. A ce titre, les informations qui ont pu être diffusées sont sans fondement.

Gérard Cosme, Président de la Communauté d'agglomération Est Ensemble et Bertrand Kern, Maire de Pantin, sont à la disposition de la presse afin de présenter de concert les enjeux et les projets à l'étude pour cet équipement sportif.

CONTACT / INFORMATIONS

Flavien Kaid

Flavien.kaid@est-ensemble.fr / 06 31 38 84 19
